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 Mainz, 26.01.2016 
 
 
Anfrage 0222/2016 zur Sitzung  am 03.02.2016 

 
Waffenbesitz und -nachfrage in Mainz (DIE LINKE) 
 
  
Medienberichten zufolge steigt die Nachfrage nach diversen Waffen. Auch in Mainz muss die-
se mögliche Entwicklung kritisch beobachtet werden. Waffen müssen regelmäßig und sorgfäl-
tig überprüft werden. 
 
Wir fragen an: 
 

1. Wie viele Bürgerinnen und Bürger der Stadt Mainz haben eine Waffenbesitzkarte/einen 
kleinen Waffenschein? 
- Wie viele davon besitzen eine Waffe? 
- Wie viele davon sind Jäger und Jägerinnen? 
- Wie viele davon sind Sportschützinnen und Sportschützen? 

 
2. Wie viele Waffen sind in der Stadt Mainz registriert? 
- Wie viele davon sind Langwaffen? 
- Wie viele davon sind Kurzwaffen? 
- Wie viele davon sind halbautomatische Waffen? 
- Wie viele davon Schreckschuss-, Reizstoff- und Signalwaffen? 

 
3. Wie viele Anträge auf Erteilung eines kleinen Waffenscheins nach § 10 Abs. 4 S. 4 

WaffG sind der Stadt Mainz in den Jahren 2014, 2015 sowie 2016 eingegangen? 
- Wie viele davon wurden genehmigt bzw. erteilt? 

 
4. Wie viele Anträge auf Erteilung einer Waffenbesitzkarte nach § 10 Abs. 1 WaffG sind der 

Stadt Mainz in den Jahren 2014, 2015 sowie 2016 eingegangen? 
- Wie viele davon wurden genehmigt bzw. erteilt 
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5. Wie viele Mainzer Bürgerinnen und Bürgern mit einer Waffenbesitzkarte nach § 10 Abs. 
1 WaffG wurde ein Ordnungswidrigkeitsverfahren oder Strafverfahren wegen Verstöße 
gegen das Waffengesetz eingeleitet? Bitte in Ordnungswidrigkeiten- und Strafverfahren 
und Jahren von 2010-2015 aufschlüsseln. 
- Wie viele Ordnungswidrigkeiten bzw. Strafverfahren wurden eingestellt? 
- Wie viele Inhaber*innen mussten ihre Waffenbesitzkarte aufgrund des Verstoßes  

abgeben? 
 

6. Gegen wie viele Mainzer Bürgerinnen und Bürgern mit einem kleinen Waffenschein 
nach § 10 Abs. 4 S. 4 WaffG wurde ein Ordnungswidrigkeitsverfahren oder Strafverfah-
ren wegen Verstöße gegen das Waffengesetz eingeleitet? Bitte in Ordnungswidrigkei-
ten- und Strafverfahren und Jahren von 2010-2015 aufschlüsseln. 
- Wie viele Ordnungswidrigkeiten bzw. Strafverfahren wurden eingestellt? 
- Wie viele Inhaber*innen mussten ihren kleinen Waffenschein aufgrund des Versto-

ßes  abgeben? 
 

7. Wie viele der Besitzerinnen und Besitzern einer Waffe nach dem kleinen Waffenschein 
oder der Waffenbesitzkarte wurden wie oft vom Rechtsamt für Kontrollen (sicherer Ver-
schluss der Waffe in einem Tresor, Trennung der Waffe und Munition in verschiedenen 
Tresoren, Sicherheit der Tresore) in den Jahren 2010-2015 aufgesucht? Bitte in Jahren 
aufschlüsseln. 
- Gegen wie viele wurde ein Ordnungswidrigkeits- bzw. Strafverfahren eingeleitet? 

 
8. Gibt es eine Möglichkeit für die Stadt Mainz eine jährliche kommunale Abgabe von Be-

sitzerinnen und Besitzern von Waffen in der Stadt Mainz zu fordern, damit Verwal-
tungskosten gedeckt werden? 
- Erachtet die Stadt Mainz eine derartige Einführung einer Abgabe für sinnvoll und 

wirtschaftlich? 
 
 
 
Hingst, Waltraud 
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